



Présentation internationale de la nouvelle SEAT Leon

## Nouvelle SEAT Leon : plus élégante, avancée et puissante

- / **D'ici une quinzaine de jours, il y aura la présentation internationale de la nouvelle SEAT Leon à Barcelone**
- / **Le nouveau modèle affiche un design plus élégant et dynamique qui conjugue émotion et rationalité, équipé des systèmes d'assistance au conducteur les plus avancés, multimédia et connectivité**
- / **Un nouveau moteur 1.6 TDI 115 ch et une nouvelle finition XCELLENCE**
- / **La Leon CUPRA arrivera en février et elle sera la plus puissante jamais présentée par SEAT**

**Schinznach-Bad/Martorell, le 15.11.2016** - SEAT continue de dévoiler une série de produits ayant le plus d'impact de toute l'histoire de la marque et, après le lancement de son premier SUV, l'Ateca, il est temps pour la SEAT Leon d'être entièrement renouvelée. L'année prochaine, ce sera au tour de l'Ibiza, ce qui signifie qu'en moins d'une année, la marque espagnole aura entièrement réactualisé trois principaux véhicules – l'Ateca, l'Ibiza et la Leon – tout en se préparant au lancement de l'Arona.

La nouvelle SEAT Leon affiche un design plus élégant et dynamique, à la fois émotionnel et rationnel. Le démontrent les nouveaux pare-chocs et la grille avant, tandis que l'éclairage a été amélioré grâce aux phares à Full LED à longue portée.

Mais ce n'est pas tout, car la nouvelle SEAT Leon est riche de nouvelles caractéristiques, plus de technologie et de fonctionnalité ; une extension claire de la technologie présentée par l'Ateca, récemment lancé.

Parmi les principales nouveautés des intérieurs, citons le frein à main électrique et le système d'accès et de démarrage sans clé. La console centrale au nouveau design est dotée d'un chargeur de téléphone mobile sans fil et d'un écran tactile de 8" comprenant toutes les dernières technologies en matière de connectivité, fonctionnalités et d'aide à la conduite.

En ce qui concerne la mécanique du véhicule, la principale nouveauté est le moteur 1.6TDI 115 ch. La version break ST 2.0 TDI 150 ch 4Drive est désormais proposée avec boîte automatique DSG à 7 rapports. A présent, la SEAT Leon offre la nouvelle finition XCELLENCE, qui vante des caractéristiques de design exclusives et une technologie plus intelligente.

Naturellement il y aura aussi une version CUPRA de la nouvelle SEAT Leon. La meilleure expression des performances de la gamme de la marque espagnole sera disponible dans les modèles 5 portes et ST break, qui vont refléter toute la force de l'immense expérience SEAT.

**AMAG Automobil- und Motoren AG**, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad  
Téléphone: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, E-mail: [seat.pr@amag.ch](mailto:seat.pr@amag.ch), [www.seat.ch](http://www.seat.ch)



Pour une occasion si spéciale, la SEAT a amélioré les caractéristiques de la Leon CUPRA en l'équipant d'un nouveau moteur de 300 ch, ce qui lui permettra de devenir la voiture SEAT de série la plus puissante jamais proposée. Par ailleurs, dans le cas de la version break ST, ce moteur sera couplé à la boîte de vitesses DSG et 4Drive. Ainsi deviendra-t-elle la première Leon CUPRA à 4 roues motrices depuis la première génération de Leon CUPRA 4 de 2000. La nouvelle SEAT Leon CUPRA sera disponible au mois de février prochain.

**Pour de plus amples informations:**

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone: +41 56 463 98 08 / E-mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)

[www.seat.ch](http://www.seat.ch) / [www.seatpress.ch](http://www.seatpress.ch)

PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / STAMPA